

## Estudiantes de la UAA ganan segundo y tercer lugar en Maratón de Ética del Colegio de Contadores Públicos del estado



### BOLETÍN 242

- Los ganadores del segundo lugar representarán a la entidad en la fase regional de este certamen, junto con el equipo ganador del primer lugar.

Dos equipos conformados por estudiantes de la Licenciatura en Contador Público de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvieron el segundo y tercer lugar estatal del Maratón de Ética del Colegio de Contadores Públicos del estado (CCPAGS). Este logro, le permitirá al grupo que se colocó en segundo lugar representar a la entidad en la fase regional de este certamen, junto con el equipo ganador del primer lugar.

El equipo que obtuvo el segundo lugar está integrado por Brenda Lucero de Lira Macías, Adriana Nayeli Guevara Silva, Edgar Moisés Gómez Ibarra y José Eduardo García López, todos ellos

estudiantes del séptimo semestre del mencionado programa educativo. Durante el evento en el que recibieron su reconocimiento, resaltaron que obtener el pase a la etapa regional, es fruto de múltiples aptitudes que han desarrollado a lo largo de su trayectoria estudiantil en la UAA.

Asimismo, resaltaron que, pese a que por primera vez participaron en el Maratón de Ética, este tipo de experiencias son una posibilidad importante para fortalecer habilidades complementarias a su profesión y relacionarse con universitarios de otras instituciones.

En lo que respecta al equipo acreedor al tercer puesto estuvo conformado por los alumnos Fátima Valeria Carlos de la Cruz y Omar Alejandro Santoyo García, del séptimo y octavo semestre respectivamente, así como por los recién egresados Emilia Esparza Pérez y Diego Ezequiel Salazar Ochoa. Aprovecharon el espacio para invitar a los estudiantes a participar en las actividades del Colegio de Contadores Públicos de Aguascalientes, pues esta asociación les ha traído ventajas para colocarse en el ámbito laboral.

De igual forma, reconocieron que el acompañamiento que la Autónoma de Aguascalientes brindó a ambos equipos a través de la figura de su tutor, el profesor Osvaldo Medina, fue trascendental para que se pudieran colocar dentro del podio del certamen en el que compitieron con cerca de 10 universidades del estado.